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Письма в Министерство финансов Украины на тему увеличения расходной части
бюджета Горловки, в  Министерство экономики – по проведению тендерных процедур
на 2011 год, а  также в Донецкую облгосадминистрацию – по вопросам возмещения 
компенсаций на льготный проезд в городском электротранспорте и  автотранспорте.
Таков итог рабочего совещания по вопросам бюджетов 2010-го и 2011 гг., которое
провел городской голова Евгений Клеп.      
  Как сообщили "Горловскому Медиа Порталу" в пресс-службе горсовета, на
совещании были заслушаны отчеты начальников отдела здравоохранения Александра
Просяника, управления образования Николая Кружилина, управления
жилищно-коммунального хозяйства Галины Худяковой.

Голова внимательно изучил прогнозируемые подразделениями контрольные цифры
бюджета на 2011 и дал указания по подготовке соответствующих писем в вышестоящие
инстанции.
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